

## El Intendente Gasparini presente en la licitación por la autopista Cañuelas-Roque Pérez

Escrito por Administrador  
Domingo, 29 de Abril de 2018 00:00

---

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos29042018|width=215|height=354{/besps}

El pasado día martes 24 de abril, el Intendente Juan Carlos Gasparini estuvo presente en el Centro Cultural Kirchner donde el gobierno nacional llevó adelante la primera licitación pública nacional e internacional bajo el sistema de participación público privada. Dentro de este marco, se construirá una autopista en la ruta nacional N° 205 con una calzada de 7,3 metros de ancho (2 carriles) desde Cañuelas hasta Roque Pérez.